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客场 0∶1 落后，回到主场
的拜仁已经没有退路，一度取
得领先的他们本有机会扩大比
分奠定胜局，但穆勒罚丢点球
和对手进球让主队在重压之下
惨遭淘汰。

穆勒赛后遗憾地表示：“我
们在很多方面都做得很好，但
是在一些小的地方没有做好，
导致我们所有的努力都不足以
让我们晋级。”

队长拉姆认为球队已经拼
尽全力，只是多少欠缺些运气。

“球队的表现无可指责，90分钟
比赛大家踢得很好，而且首回合
我们也有70分钟的好球。我们
始终有机会通过进球杀死比赛，
可是临门一脚欠缺运气。”

球队未能晋级决赛，拜仁
中场比达尔心中满是不甘，毕
竟这已经是球队连续三年被挡
在决赛大门外。“我不认为这个

淘汰赛的结果是公平的，欧冠
决赛会想念我们的。马竞在两
回合比赛里只创造了 3 个机
会，然而他们打进了 2 个球，从
而晋级决赛。”

连续三年在欧冠半决赛遭
遇西甲球队，分别面对皇马、巴
萨、马竞，拜仁都是先在客场输
球，然后回到主场没能翻盘，即便
安联球场是全欧洲最恐怖的主场
之一，也没能阻止拜仁出局。

本报讯 1日下午，激战三天
的第六届“安利杯”围棋赛落
幕。由郑州报业集团、河南省社
会体育管理中心、安利（中国）日
用品有限公司联合主办的第六
届“安利杯”河南省业余围棋锦
标赛，今年已经迎来了六岁生
日。与“安利杯”来个“约会”，已
经成为越来越多的围棋迷们五
一小长假的首选。

放飞梦想期待未来
有梦想，就有未来。与往年

一样，今年“安利杯”围棋赛上，
小棋手依然是当仁不让的“主力
军”。儿童组、少年组自不必说，
公开组中也是尽显“主力军”的身
影。卢宁及王蔚民、王峥增“郑州
二王”……这些曾经名噪一时的
河南业余围棋界名将，今年纷纷
与“安利杯”擦肩而过。“小棋手们
的水平太高了，我们老了下不过
他们啦，都不敢来参赛啦！”王蔚
民赛前打趣的话语，也验证了一
个不争的事实——长江后浪推前
浪，一代新人胜旧人。

没错，别看参加“安利杯”的小
棋手们年龄不大，他们当中可是藏
龙卧虎——业余五、六段的小棋手
大有人在。“听说参加‘安利杯’的
小棋手水平都挺高，我也让孩子来
参加一下，与高手们过过招，长点
儿棋艺。”一位带着孩子专程从南
阳赶来参赛的家长对记者说。

正如中国围棋协会副主席、
河南围棋界泰斗级人物黄进先
老先生所言：“一年一度的安利
杯围棋赛已成为传统，这为很多
喜欢围棋的孩子搭建了一个切

磋交流的平台。这些小选手们
承载着河南围棋的希望，相信有
这么多后备人才的参与，河南围
棋复兴之路一定不会太远。”

寻朋访友把酒言欢
“最近还好吗？”“挺不错，你

呢？”“也挺好。”没有过多的客套，
有的只是最朴实的问候。像这样
的问候在“安利杯”围棋赛比赛期
间比比皆是，亦是对手，亦是朋友。

今年读初二的赵斯哲和上
高一的于孝洋曾是小学校友，两
人原本并不认识，4 年前两人在

“安利杯”上相识，交流中才得知
彼此是同一所小学的校友，从那
之后，两人再没见过面。今年的

“安利杯”两人再度相逢。“变了，
变化好大，上次见你好像刚刚超
过棋桌一点吧？”“我都上初二了
好不好！”……尽管 4 年没见，于
孝洋和赵斯哲还是第一眼认出
了彼此，没有丝毫的生疏，有的
只是老友多年不见的亲切。“来
来来，扫扫我，咱俩加个微信，以
后方便联系。”“就是就是，现在
方便了，咱俩再见不用再等 4 年
啦，有空我就去找你切磋啊。”

“随时应战！”“一言为定！”……
“哈哈哈……”兄弟俩开心的笑
声回荡在比赛场地上空。

老朋友相聚怎能少得了美
酒相伴？“这次参加‘安利杯’感
觉都没心下棋了，每天赶场儿。
老朋友在一起把酒言欢，感觉太
好了。好在我这次来给自己定
的目标就是‘打酱油’，要不肯定
会误事。”一位老棋友笑着对记
者说。郑州晚报记者 胡田野

本报讯 昨天上午 10 时许，
2016 年正阳太极文化旅游节暨
第二届（正阳）全国太极拳精英
赛开幕，赛事吸引了来自北京、
江苏、山东等全国 62 个代表队
参与竞技，其中不乏一些在国内
学习太极拳的国外选手。中央
电视台著名体育解说员韩乔生
担纲开幕式主持人。

赛事的发起者王大春，今年
47 岁，是正阳县袁寨乡单楼村
的一名农民。他自幼习武，曾
先后拜陈家沟陈氏太极拳名家
陈照森、陈正雷，梅花桩拳研究
会会长韩建中等为师，得其真
传，逐渐成长为太极拳名家。
2009 年起，他返回家乡，投巨资
创办了大春太极山庄与大春文
武学校，把曾经的太极拳荒地，
打造成闪耀豫南乃至全国的太
极拳高地。目前，大春文武学校
学生已经超过 2000 人，成为全

国最大的太极拳学校之一。正
阳县也将太极拳普及列入民生
工程，太极拳进校园、进机关、进
社区、进农村等“六进”也开展得
有声有色，在正阳太极拳已经成
为中小学必修课。

为促进太极拳的交流和发
展，去年 5 月，在河南省太极拳
协会、陈家沟太极拳功夫协会等
有关部门的支持下，王大春举办
了首届全国太极拳精英赛，引起
了社会各界的广泛关注。今年
又拿出 50 万大奖举办赛事，同
时又推出正阳太极文化旅游节，
让人们更多了解太极、了解正
阳。专程赶来观看比赛的原国
家体育总局武术运动管理中心
主任、中国武术协会主席张耀庭
为王大春点赞，称赞王大春同志
为普及太极拳法做出了实事，为
弘扬中华武术做出了贡献。
郑州晚报记者 邓红超

拜仁止步欧冠半决赛

瓜帅伤离别

正阳县农民王大春举办
全国太极拳精英赛事
全国各地62个代表队参赛

昨晨，2015～2016赛季
欧冠联赛半决赛继续进行，坐
镇安联球场的拜仁虽然以
2∶1战胜来访的马竞，将总比
分扳成2∶2平，但仍因客场
进球数少而出局，目送马竞闯
入决赛的同时，拜仁连续三年
止步欧冠四强。

本场比赛也成了主帅瓜
迪奥拉在拜仁的欧冠谢幕战，
赛季结束后他就要加盟曼城。

“我要祝贺马竞晋级，但
是我也为我的球员感到骄傲，
今天我们踢了一场让我们球
迷满意的比赛，马竞配得上晋
级决赛，他们在本赛季的欧冠
比赛中发挥得很好。”赛后瓜
迪奥拉一直在鼓励队员，但从
他的话中也听出些许伤感，

“我对于球队能进入欧冠半决
赛感到高兴，尽管我们的目标
是晋级决赛。”

对瓜迪奥拉来说，随着球
队出局，他率领拜仁征战欧冠
的征程也正式结束，和前任海
因克斯率队两进欧冠决赛相
比，瓜迪奥拉的欧冠履历显然

逊色许多。
“或许我会因为没能拿到

欧冠而遭到抨击，但是我对于
能执教拜仁感到高兴。”瓜迪奥
拉本人坦然接受不利评价，但
希望球队得到外界肯定，“人们
对被淘汰肯定很难过，但是应
该对球队的表现感到满意。”

就在几天前，拜仁原本有
机会在主场提前夺得联赛冠
军，但球队只是惊险地拿到一
分，本周末的联赛，他们只要再
取一分就可夺冠，瓜迪奥拉也
希望队员们尽快忘掉欧冠出
局，专注于接下来的比赛。“我
们没能晋级，但是我们会尽快

振作起来，专注于接下来的比
赛。我希望接下来的周末能够
拿到联赛冠军。”

在率队争夺联赛和国内杯
赛冠军后，瓜迪奥拉将离开拜
仁加盟曼城，安切洛蒂入主安
联球场。带着欧冠的遗憾离
开，瓜迪奥拉还是给拜仁送上
祝福：“我已经为了拜仁尽了我
的全力，我非常骄傲能和这些
球员一起共事，他们都有着光
明的未来。我希望安切洛蒂能
够带领拜仁更进一步，杀入欧
冠决赛。有这样的决心，拜仁
的未来会很美好。”
徐邦印

魔咒继续 连续三年止步半决赛

瓜帅谢幕 希望拜仁未来会更好
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昨日，2016 赛季亚冠小组
赛末轮，江苏苏宁客场挑战全
北现代。第 19 分钟，杨笑天送
点球，莱昂纳多操刀主罚命中
为全北打破僵局，第 24 分钟，
特谢拉凌空斩为苏宁扳平比
分，自从赛季之初与鲁能以及
全北的比赛中连场进球后，随
后的 9 场比赛特谢拉一球未
进。不过客场对阵全北前，特
谢拉曾在上周末的联赛中两

送助攻帮助苏宁 2∶0 战胜亚
泰，而对阵全北，特谢拉也终
于打破进球荒，取得近 10 场以
来的首粒进球。

第 30 分钟，赛恩斯布里的
头球攻门被横梁婉拒，第 53 分
钟，拉米雷斯博得点球，若主
罚得手，苏宁 2∶1 反超，第 68
分钟，林宗垠扳平比分，最终
双方 2∶2 战平。苏宁 6 战积 9
分，不及全北和东京的 10 分，

屈居小组第三出局。淘汰赛，
本组第二的东京 FC 迎战上海
上港。

随着苏宁小组出局，中超
史无前例有 3 支球队杀进亚冠
淘汰赛的一幕没有出现。上海
上港和山东鲁能分别以小组第
一和第二出线，也未能追平上
赛季北京国安和广州恒大两队
皆以头名出线的中超纪录。
新风

江苏队站着“死”
中超难圆亚冠3队出线之梦


